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○須木校区 

□ウオーターフロント事業では地域おこし隊が頑張っているが、ＰＲが不足している

のではないか。 

■イベントを多くして須木の自然の良さをもっとＰＲした方がいいと思っている。当

局に積極的に情報発信するよう伝える。 

 

□小野湖の活用については綾町にも協力を求めるべきだ。 

■綾町は小林・須木との観光交流を図りたいと考えているようだ。今後、須木区がど

のような観光の推進をしていくのかが課題ではないか。 

 

○南小学校区 

□観光ＤＭＯについて市民はあまり理解できてない。事業費 9,100 万円が計上され

ているが具体的にどのように取り組んでいくのか。 

■具体的な取り組み内容は、①食と農の魅力創生事業委託（地井シェフが市内店舗で

開業されたことにより、観光客の誘致、児童生徒への食育活動の実施、生産者への

販路拡大等のアドバイス等）②工事請負費（外国語表記等に対応した案内看板の設

置）③ＤＭＯ推進事業費補助（マーケティング、観光動向調査、プロモーション等

への補助）④ＤＭＯ運営事業費補助（小林観光推進協議会、観光ＤＭＯ事業局補助）

である。 

 

□フランス料理店に補助金が出されたが不公平感がある。地元の既存の飲食店を盛り

上げることの方が大事ではないか。食と農の魅力創生事業の目的に沿った展開が必

要。 

■小林市の豊かな食材を活用して、都市部のレストランなどでの活用の可能性を探

り、販路拡大につなげるという目的もある。皆さんの思いを受け止めて、今後、議

会でもしっかりと議論していく。 

 

□市内にある観光資源の実態の調査ができているのか。 

■各観光地の入れ込み観光客数や訪れた方々の実態調査は定期的に行われているよ

うだが、小林市観光推進協議会も設立されたので、今後さらに調査が進むことを期

待している。 

□観光地のトイレの洋式化をお願いしたい。 

■一般質問や委員会審議で当局に提案・要望している。今後も引き続き取り上げてい

く。 
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○東方中学校区 

□以前は自衛隊が陰陽石の清掃活動を行っていた。年に２～３回清掃すべきでは。 

□陰陽石～三之宮峡～地区体育館までの遊歩道の整備をするべきでは。 

□陰陽石の施設を明石酒造が購入したが小林市と一体となった利活用はできないか。 

□三之宮峡の入口付近の地権者を調査し、整備を進めてほしい。 

□三之宮峡トンネルのライトが点灯しているか確認をしてほしい。 

□陰陽石の施設には温泉もあったが有効活用はできないか。 

□以前、市で三之宮峡の水質調査を行ったが結果が不明である。現在も水質が汚染さ

れ異臭がする。 

■出された意見については、委員会で事務事業評価の審議に活用させていただく。 

 

○永久津小学校区 

□のじりこぴあのダムにアオコが発生し、これはどうかなと思ってしまうような色で

ある。小野湖には予算がついているが、野尻湖についての解決策は考えてないのか。 

■企業局の管理である。町時代から浄化する植物など色々な取り組みはしている。な

かなか対策に至ってない。 

 

□かくれ念仏洞の入口の看板が小さい。大きくして分かりやすいようにならないか。 

■肝心のところが分かりづらいという意見も聞いている。担当課に伝える。 

 

□以前は観光梨園も結構ＴＶに出ていた。近頃見なくなってきたが。そういうところ

もＴＶ局など宣伝して打ち出してもらって、かくれ念仏洞もひっくるめてＰＲして

いく方法がいいのでは。 

■以前は、逆にきてもらっている感じだった。看板もあっちこっちにあって、呼びこ

みもあった。確かに小林市の梨・ブドウは評価が高いので、今後繁栄させていかな

くてはならない。観光動画作成など、当局に伝える。 

 

 


